

DER REKTOR
DER
UNIVERSITÄT MÜNCHEN

(13b) München 34, den 16. März 1949
Postfach

Nr. I 6121.....

Herrn
Prof. Dr. Friedrich Baethgen
München 27
Sternwartstr. 20

Hochverehrter Herr Kollege!

Die Frage, ob der Turm des Max-Josefstiftes für die Monumenta zur Verfügung gestellt werden kann, ist noch nicht endgültig entschieden. Eine andere dringende Anforderung für diesen Turm ist in den letzten Wochen gekommen, sodaß es sein kann, daß derselbe für einen anderen Zweck verwendet werden muß. Endgültig entschieden ist diese Frage aber, wie gesagt, nicht. Nach Mitteilung des Kultusministeriums wird von dort aus der Vorschlag gemacht, die Monumenta in das Haus Kaulbachstr. 11a zu legen, in welchem ein Stockwerk ganz für diese Zwecke zur Verfügung gestellt werden soll.

Ich bedauere sehr, daß noch immer keine Entscheidung möglich ist, aber bei den schwierigen Verhältnissen kann ich dies mit dem besten Willen nicht ändern. Es kommen so viele Anforderungen, daß versucht werden muß, alle so weit zu befriedigen, als im